



Review Yoshi's Crafted World

Good-Feel, Nintendo

Nintendo y Good-Feel vuelven a la carga con Yoshi's Crafted World. La nueva entrega del simpático dinosaurio del mundo de Super Mario es una propuesta muy bella, cálida y llena de colores. Los escenarios se encuentran llenos de desafíos para cumplir y ofrece un destacado modo para jugar de a dos

Luego de una larga espera para llegar al mercado, el juego sobre el simpático dinosaurio del mundo de Super Mario llegó a nuestras manos. Las entrañables criatura se encuentran de regreso con la producción de Good-Feel junto a Nintendo en **Yoshi's Crafted World**.

En la historia de los **juegos y aplicaciones** todos los desarrollos de la firma japonesa alrededor del mundo del fontanero italiano han dado que hablar. Puede ser por su jugabilidad, la música, la aparición de alguna nueva figura, la historia o los gráficos. Los juegos del mundo Nintendo no pasan por desapercibidos y siempre hay que estar atentos a estos lanzamientos.

Como era de esperarse **jugar a Yoshi's Crafted World** es una experiencia única. No será tanto la historia o el desarrollo del argumento lo que nos conquiste sino la aventura que atravesaremos mientras lo experimentemos. Al margen de algunas fallas que podremos marcarle al producto, las horas que se le pueden dedicar al **nuevo juego de Yoshi** y su familia serán en un entorno que parece diseñado a mano, con colores cálidos, escenarios que se diferencian entre si y se encuentran formados por materiales de la vida real como papel, cartón o plástico que parecen reales.

Vale aclarar que la experiencia visual será mucho mejor si la realizamos con nuestra Nintendo Switch conectada a un televisor en lugar de jugar en la pantalla táctil del dispositivo. Los distintos mundos en los que trataremos de sortear los niveles tienen características y modelos únicos que le otorgan una identidad inédita. Hay más de 40 escenarios disponibles. Y no solo eso, sino que una de las **ventajas de Yoshi's Crafted World** es que una vez cumplidos los mapas pueden volver a jugarse pero hacia el otro lado, es decir, del revés. Cuando realicemos esto buscaremos otro tipo de objetos y recompensas. En general lo que deberemos obtener son flores, monedas u elementos que nos solicitan otros integrantes del mundo del dinosaurio verde.

La historia del lanzamiento de Good Feel junto a Nintendo es sobre el robo que realiza Baby Bowser de unas joyas que le brindan energía al sol de la isla de los Yoshi's. La misión principal será ir a recuperarlas pero en el medio deberemos cumplir una gran cantidad de tareas secundarias. Si bien el final de la aventura es algo predecible, los hechos que suceden para llegar al desenlace están bien realizados y logrados formando una bella historia.

Realizar tan solo el objetivo principal no vale tanto la pena ya que el fuerte del juego se encuentra en tratar de cumplir todo lo que se nos solicita en las misiones y objetivos secundarios. Se puede terminar el título tan solo en 8 horas si se lo desea pero para exprimirlo de la mejor manera, nos llevará unas 40 horas. Es una entrega ideal para jugar en familia o con amigos. Es un lanzamiento que es apto para que puedan disfrutar niños pequeños.

Jugar multijugador en Yoshi's Crafted World es posible y los desarrolladores nos entregan la chance de hacerlo de a dos en el modo cooperativo. Esta opción no alterará la experiencia del juego, al contrario, la hará más enriquecedora, divertida y fácil de completar el título en su totalidad.

En aspectos generales del juego, la interfaz es muy buena y acceder a los diversos escenarios es tarea sencilla y cómoda. Además los niveles de dificultad se encuentran adaptados para que puedan adquirirlo usuarios de todas las edades. Los jefes finales de los mundos tienen buen diseño y mecánicas. En lo que refiere a los movimientos de

Yoshi, se encuentran elaborados para que sean cómodos, presentan una buena manera para lanzar el huevo del entrañable dinosaurio de forma manual.

El punto más bajo de la entrega es lo que refiere a música y sonidos. La banda sonora es escasa, no sorprende y se vuelve repetitiva. En algún punto se puede volver algo tediosa. Lo mismo sucede con las voces de los Yoshi que no son de lo mejor de la entrega.

Yoshi's Crafted World es una propuesta bella, simpática y llena de desafíos si lo que buscamos es completar el título al cien por cien. Será una tarea que se puede disfrutar con un amigo, una pareja o con familiares.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Gráfica muy bella.- Posibilidad de jugar de a dos.- Gran cantidad de misiones para cumplir.- Buena progresión del juego.- Mecánica de juego de plataforma muy buena.	<ul style="list-style-type: none">- El final de la historia.- La animación de los Yoshi.- Voces y banda sonora son el punto más flojo.- Puede generar cierto tedio por momentos.

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web: <https://www.nintendo.com/games/detail/yoshis-crafted-world-switch/>

Play Store:

Apple Store: